

## HOSPITAL GENERAL DEL SUR



### **Boletin Informativo**

# AÑO 2024 IV Trimestre

¡La firma del contrato de construcción del hospital de Choluteca es una realidad! La Secretaría de Salud firmó contrato con la empresa China SFECO Group, ganadora de la licitación pública del proceso N. LPI-UAFCE-001-2024-SS para el Diseño, Construcción, Equipamiento y Puesta en Marcha del Nuevo Hospital Regional del Sur en Choluteca, donde se invertirán más de 6 millones de dólares para la creación de dicho centro.



Autoridades del Hospital General del Sur recibieron este viernes una donación de equipo médico por parte de la fundación NACER destinado a la sala de labor y parto del sanatorio



la Unidad Ambiental que coordina el TSA Nelson Cruz, fumigaron diferentes áreas del del Hospital General del Sur, con el objetivo de eliminar la presencia del zancudo adulto y prevenir el Dengue.



SFECO GROUP toma posesión del terreno donde se iniciará la construcción del nuevo hospital de Choluteca.



La Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales (ADRA) Honduras, realizó una importante donación de 10,500 unidad de pañales desechables.





#### Hospital General del Sur retoma el uso del carnet de visita

Con el objetivo de llevar un mejor control adentro de las instalaciones del centro hospitalario, se retomó el uso del carnet de visita destinado a los familiares de pacientes que permanecen internos.

SFECO GROUP de la mano de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) realizan análisis para la construcción de primarias lineas para nuevo . Hospital Choluteca.







"Trabajando con transparencia Por un sistema de salud diferente"





Hospital General del Sur instala tercera máquina de anestesia



Hospital General del Sur completamente abastecido de insumos. El Hospital General del Sur se encuentra en 95% abastecido de insumo necesarios para brindar una atención de calidad al paciente.

Con el objetivo de seguir fortaleciendo la salud pública en el sur de Hondura, Secretaría de Salud de Honduras, Oficial proporcionó al Hospital del Sur de dos maquinas de electrocauterio que serán destinadas a la salas de operaciones de este centro asistencial.



Autoridades del Hospital del Sur, anuncian que con éxito ha se lleva acabo la Brigada de Cirugía Pediátrica en este centro asistencial.



El Hospital General del Sur se encuentra correctamente abastecido de medicamentos fundamentales y del cuadro básico para brindar una atención de la más alta calidad en la zona sur del país.













#### CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL GENERAL DEL SUR AVANZA A TODO VAPOR

La construcción del nuevo hospital de especialidades en la zona sur del país marcha a todo vapor, ya se han comenzado con los trabajos con los trabajos de terracería, los cuales son un avance convincente para demostrar que la obra es una realidad para Cholulteca.



Autoridades y alumnos de la Universidad Politécnica de Honduras sede choluteca realizaron una importante proyección con el Hospital General del Sur llevando sonrisas, regalos y comida a niños y adultos que permanecen internos en el centro asistencial



La Fundación para el Desarrollo de la Zona Sur (FUNDESUR) realizó la entrega de oxígeno líquido medicinal destinado al Hospital General del Sur



Las autoridades del Hospital General del Sur realizaron la compra de dos sillas de rueda que serán asignadas al área de emergencia de este centro asistencial.



## Hospital General del Sur realiza rendición de cuentas 2024.

Autoridades del hospital general del sur este día realizaron la rendición de cuentas del año 2024, esto con el objetivo de ser un centro asistencial transparente para mejorar el sistema de salud pública de Honduras.



# "Trabajando con transparencia Por un sistema de salud diferente"



www.hospitalgeneraldelsur.com



+(504) 2782-0221



**Hospital General del Sur**